



Interessanter politischer Meinungsaustausch und viele neue Initiativen auch in der FDJ-Gruppe 74/17 (Tzvi).

FDJler ziehen Bilanz und entwickeln neue Initiativen

Seit dem 22. September wählen Russisch-Deutsch-Studierende ihrer neuen Leitung. Dabei legen sie Rechenschaft über die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit, ziehen eine erste Bilanz der Verwirklichung des „FDJ-Auftrages IX. Parteitag“ und beschließen ihre neuen Kampfprogramme.

Die ersten Wahlversammlungen zeigen, daß die PIM-Leistungen eine große Aktivität entwickeln, um einen interessanten politischen Meinungsaustausch zu entstehen und alle FDJler in die Lösung der Aufgaben einzubringen.

Mit dem weiteren Rücksicht auf das IX. Parteitag der SED wollen die Mitglieder des sozialistischen Jugendverbandes tiefer in den geistigen Reichtum der Bevölkerung eindringen und sich somit für die praktische Bewältigung der gestellten Aufgaben eingesetzt fühlen.

Im Kampfprogramm der FDJ-Gruppe 73/1 (Ost) heißt es: Wir betrachten das FDJ-Studienjahr als Schule der Argumentationsfähigkeit und der Anwendung des erworbenen Wissens. Durch eine gute Vorbereitung aller wollen wir diesen Qualität weiter erhalten. Wir werden das FDJ-studentische Programm in unserer Mitgliederversammlung aus. Jedes Mitglied unserer Gruppe nimmt an der Prüfung für das Abzeichen „Für gutes Wissen“ teil.

Die FDJ-Gruppe 75/3 hat auch die Potenzialität über die Vorbereitung der Studenten auf die Seminare im marxistisch-leninistischen Grundstudium in den Mittelpunkt der Führungstätigkeit gerückt. Durch eine exakte Zielausgabe, eine regelmäßige Analyse und Ausweitung der Arbeit jedes einzelnen will sie die Studienbildung, das Selbststudium der Werke der Klassiker des Marxismus-Leninismus und der Parteidokumente und damit die Studienleistungen verbessern. Die Gruppe ruft die anderen PIM-Kollektive der Matrikel 73 der Sektion Mathematik zum Wettbewerb um höchste Leistungen beim Studium des Marxismus-Leninismus auf.

Konkrete Festlegungen gibt es auch in der FDJ-Gruppe 73/24 (PIM). 35 einzelne Aufgaben sind im Gruppenprogramm enthalten. 20 verschiedene Namen tauchen als Verantwortliche auf, keiner davon mehr als zweimal. So ist jedes Mitglied der Gruppe in die Arbeit einzbezogen. Konrad Hille ist für das FDJ-Studienjahr verantwortlich. Karl-Hans Knutte nimmt an der Ausbildung als Fachberater für